

33 cm2 960 Euros Página 47 17/06/2007

O.J.D.: 312.982 E.G.M.: 865.000

Empresas

Demac, ingenio español al servicio del automóvil

Los inicios de Demac están estrechamente ligados a un negocio especializado y entonces poco desarrollado, basado en la desincrustación magnética de la cal y del agua. La compañía, fundada en 1989 y presidida por José Luis de la Torre, pone hoy al servicio del automóvil toda una serie de «inventos»: desde economizadores de combustible que reducen las emisiones de CO2 a reprogramadores de potencia o detectores de radar.